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Intervención de la  diputada María Flores Maldonado, por un tiempo de hasta 

cinco minutos, para que haga uso de su derecho a réplica. 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada María Flores Maldonado, 

por un tiempo de hasta cinco minutos, 

para que haga uso de su derecho a 

réplica. 

 

La diputada María Flores 

Maldonado: 

 

Bueno, con el Permiso de todos. 

 

El señor secretario efectivamente la 

CETEG, emprende jornada regional, 

jornada estatal y jornada nacional de 

lucha, cuando no se resuelven los 

problemas estatales, también se van 

a la jornada nacional y en esta 

ocasión parece que las mesas de 

trabajo que se realizaron aquí en el 

Estado de Guerrero con ellos, no 

llegaron a buen fin, puedo estar 

equivocada, tal vez tengo mal la 

información, ojalá que se les atienda 

como debe de ser y que aquí se 

resuelva lo que se tenga que resolver 

de carácter estatal. 

 

En los comisionados que bueno que 

ya se inició con esa limpia se puede 

decir, porque siguen se sigue 

conservando ese privilegio de 

algunas personas tal vez porque ya 

hicieron derechos en ese lugar donde 

están, siguen cubriendo tiempo 

completo de secundaria en un solo 

horario, doble Plaza de maestro 

frente a grupo en un solo horario, 

ojalá y que de verdad se esté 

haciendo eso para beneficio del 

pueblo y que así también ninguna 

escuela esté desatendida. 

 

También nos informa como se 

repartió el presupuesto, si fuera 
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necesario yo creo que nadie de 

nosotros se va a negar a que se le 

ampliara el presupuesto de 

Educación para que se resuelva la 

problemática en todo lo que tenga 

que ver aquí en el Estado y 

terminemos con las con las 

exigencias de Justicia de los 

maestros, agradezco a sus 

respuestas señor secretario de 

Educación, ya sabe que tiene todos 

mis respetos, somos compañeros, 

pero aquí usted es el secretario de 

Educación y yo soy la diputada de La 

Montaña del Estado de Guerrero y yo 

vengo a hablar por mi pueblo. 

 

Muchas gracias.  

 


